



7月の園だより

今泉保育園 NO.4
R3. 7. 1

今月の行事予定

「あいつは、笑顔をそえて私から」

今年の梅雨は早く始まり、まだまだ梅雨が明ける気配がありません。今後も雨が多くなり風も吹いたりして毎日が大変に成るかと思えます。注意しながら楽しんで過ごしたいと思えます。

梅雨が終わると本格的な夏を迎えます。

これからプール開き、七夕会、水あそび、どろんこ遊び、しゃぼん玉あそびなど楽しんで進めていきます。この頃、子ども達も園生活の流れがわかる様に成り、その子なりの姿で、安定した生活が送れる様に成りました。集団の中で一人一人の成長が見られます。これから日ごとに暑く成りますので、健康管理には充分気をつけましょう。

季節柄、熱中症・食中毒にも充分気を付けていきたいと思えます。

お知らせ・お願い

- 1、6日(火)は、2年ぶりのプール開きと成ります。これから8月の中頃まで感染防止をしながら水遊びを楽しみます。スポーツ教室もプールでの指導と成ります。お家の方の健康チェック、着替え等の忘れ物がない様にお手数ですがお願いします。
 - 2、7日(水)は、七夕会及び誕生会が有ります。行事食と成りますので、以上児さんのお弁当はいりません。
 - 3、28日(金)は防犯訓練です。子ども達に分かる音楽を流し、一定の教室に集合して静かに避難します。騒ぐと不審者が興奮しますので、子ども達も「静、静」と集まっています。
 - 4、20日(火)は花火教室を行います。消防署から来て頂き、正しい花火の仕方などを教えて頂きます。ご家庭においても花火をする際、ケガなどに十分気を付けて楽しんで下さい。
- ※上天草市の保育園を対象にしたPCR検査を当園は6月28、29日で行いました。職員全員PCR検査を実施しました。結果は全員陰性でしたのでご報告致します。

※プールや海、そして花火は大人の人と一緒に遊びましょう。

子ども達の回りには海や川が有ります。子ども達だけで遊ぶと事故につながります。必ず大人の目の届く範囲で安全に遊べる様にしていきましょう。痛ましい事件・事故が多発しています。うちは大丈夫と思わずに注意して夏を楽しみましょう。

- 1日(木) 七夕飾り・空手教室(ぞう組)
- 2日(金) スポーツ教室(3、4、5才児)
- 5日(月) プール掃除(ぞう組)
お話会(以上児)
- 6日(火) プール開き
- 7日(水) 七夕会・誕生会(7月生まれ)
習字(ぞう組)・ノーメディアデー
- 8日(木) 火災訓練・空手(ぞう組)
- 9日(金) スポーツ教室(3、4、5才児)
- 13日(火) 地震訓練
- 14日(水) 習字教室(ぞう組)
- 15日(木) お寺参り・交通訓練
空手教室(ぞう組)
- 16日(金) スポーツ教室(3、4、5才児)
- 17日(土) 大掃除
- 20日(火) 花火教室(ぞう組)
- 22日(木) 海の日
- 23日(金) スポーツの日
- 26日(月) Eフレンズ(3、4、5才児)
- 28日(水) 習字教室・防犯訓練



※8月5日(木) 和太鼓指導日

8月の予定

例年は8月第1週に盆踊り会を行っておりましたが今年も秋に延期の予定です。

8月13日(金)～14日(土) お盆の為希望保育

《ヘルパンギーナ

(高熱と喉の痛みが特徴の夏風邪)



※原因 コクサッキーウィルスA群等に飛沫感染することで発症する夏風邪の一種です。

※症状 高熱が出て、喉が痛くなります。他にも体がだるくなったり、食欲が落ちるなどの症状が見られます。喉に水疱や潰瘍が出来るため痛みが酷く、よだれが多くなったり乳児の場合はミルクが飲めないほどになります。4日～6日程度で治りますが痛みは熱が下がってからも続く事があります。

《プール熱、咽頭結膜熱

(症状がなくなって2日たつまで登園停止)



※原因 アデノウィルスによる感染症の一種。咳やくしゃみなどの飛沫感染の他目やにや便などからもうつります。

プールの水を介して感染する事があるのでこの名称で呼ばれていますが、水質管理でかなり予防出来ます。

※症状 39°以上の発熱と喉の痛みがあり目のかゆみ、痛み、充血、涙など、結膜炎のような症状が出るのが特徴です。腹痛や下痢、鼻水、リンパ節のはれ、発しんなどが見られることもあります。

6月の保育園



ゴーヤ・・・わかるかな?



風水害訓練中



ぞう組さん



未満児さん

